
　
平
成
２
年
設
立
。
秋
田
市
の
本
社
の
ほ
か
大

仙
支
社
と
能
代
事
業
所
が
あ
り
、
シ
ス
テ
ム
エ

ン
ジ
ニ
ア
を
中
心
に
約
90
人
が
働
い
て
い
ま

す
。

　
主
な
仕
事
が
、
情
報
シ
ス
テ
ム
の
開
発
・
導

入
と
運
用
保
守
で
す
。
中
で
も
力
を
入
れ
る
の

が
、
自
治
体
に
お
け
る
市
民
向
け
サ
ー
ビ
ス
シ

ス
テ
ム
の
構
築
で
す
。
全
国
約
50
の
自
治
体
の

シ
ス
テ
ム
開
発
を
担
い
、
能
代
市
の
各
種
シ
ス

テ
ム
も
同
社
が
運
用
保
守
を
行
っ
て
い
ま
す
。

総
務
部
の
菅
原
敏
部
長
は
「
表
に
出
な
い
部
分

で
は
あ
る
が
、
地
域
に
シ
ス
テ
ム
の
面
で
貢
献

で
き
る
の
が
こ
の
仕
事
の
魅
力
」
と
話
し
ま
す
。

　
住
民
票
の
コ
ン
ビ
ニ
交
付
や
オ
ン
ラ
イ
ン
申

請
シ
ス
テ
ム
の
導
入
な
ど
Ｄ
Ｘ
化
が
進
む
現

在
、
同
社
で
は
採
用
の
間
口
を
広
げ
る
た
め
、

来
年
度
か
ら
高
卒
者
の
採
用
を
本
格
的
に
始
め

ま
す
。
社
会
人
と
し
て
の
心
得
と
と
も
に
業
務

内
容
を
習
得
で
き
る
教
育
カ
リ
キ
ュ
ラ
ム
を
新

た
に
構
築
。
未
経
験
者
も
安
心
の
教
育
体
制
を

こ
れ
ま
で
以
上
に
充
実
さ
せ
て
い
き
ま
す
。

　
社
内
イ
ベ
ン
ト
が
多
く
、
年
齢
を
問
わ
ず
仲

が
良
い
の
も
同
社
の
特
徴
の
一
つ
。「
一
人
前

に
な
る
ま
で
先
輩
社
員
が
中
心
と
な
っ
て
し
っ

か
り
支
え
ま
す
。
Ｉ
Ｔ
エ
ン
ジ
ニ
ア
に
な
り
た

い
と
い
う
強
い
思
い
が
あ
る
方
は
文
系
・
理
系

問
わ
ず
気
軽
に
会
社
見
学
に
来
て
く
だ
さ
い
」

と
菅
原
部
長
は
話
し
て
い
ま
し
た
。

株式会社 アチカ

のしろのしごと -能代の魅力ある企業を紹介 -

所在地／能代市栄町2-7（能代事業所）

　今年度で入社３年目。自治体システムに関わって
いて、地域への貢献度が高いところに魅力を感じ入
社しました。
　顧客との打ち合わせを重ねながらより良いシステ
ムを考えます。設計から開発までは２～３カ月ほど。
その後、システムの適切な運用を管理していきます。
入社当時はOJT研修などでしっかり指導してくれる
のでスキルアップにつながります。社内イベントが
多いことが入社後に驚いたことの一つです。

第一システム課第一システム課

菅原 星滉菅原 星滉 さん さん

ボウリング大会にてボウリング大会にて
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シ
ス
テ
ム
面
で
地
域
に
貢
献 

高
卒
者
採
用
も
本
格
ス
タ
ー
ト

現場からひと言！

現場からひと言！

フリーアドレス制で席が
決まっていないこともあ
り、いろいろな人と話す
機会が多いです。社員は
明るく話しやすい人が多
い印象です。

第一システム課

菅原 星
せいこう

滉 さん

ボウリング大会にて


